

link	ملخص الحلقة باللغة الإنجليزية	ملخص الحلقة باللغة العربية	عنوان الحلقة	الفصل الدراسي	الصف	الحلقة	المرحلة
https://www.youtube.com/watch?v=CrueHgwPfoI&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=1	This visual content discusses the dangers posed by malware that is intended to harm devices or corrupt data and prevent devices from functioning properly. Such as: Adware, Spyware, Worms, and Trojans	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن مخاطر البرمجيات الخبيثة التي يتم تصميمها بغرض إتلاف البيانات أو الإضرار بالأجهزة، ومنها من العمل بشكل صحيح. مثل: أحصنة طرواد (Trojans) والديدان (Worms) وبرمجيات التجسس (Adwa) والبرمجيات الدعائية (Spyware).	البرامج الخبيثة	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	الأولى	المرحلة الإعدادية
https://www.youtube.com/watch?v=Q88X_vNSbV&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=2	By not revealing the username or password, not opening emails from unknown sources, creating strong passwords, periodically changing them, avoiding suspicious websites, and updating an anti-virus program, this visual content discusses ways to protect network-connected electronic devices from malicious programs and viruses.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن طرق حماية الأجهزة الإلكترونية المتصلة بالشبكة من البرامج الخبيثة؛ من خلال عدم الكشف عن اسم المستخدم أو كلمة المرور، وعدم فتح رسائل البريد الإلكتروني مجبولة المصدر، وإشياء كلمات مرور قوية، وتغييرها كل فترة، وتجنب المواقع المشبوهة، وتحديث برنامج مكافحة الفيروسات.	حماية الشبكات من البرامج الخبيثة	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	الثانية	
https://www.youtube.com/watch?v=GdbLmWdYqo&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=3	This visual content discusses the benefits of social media, including the fact that it makes it possible to communicate with people all over the world, facilitates the exchange of ideas with other people, makes it easier to access news and information, and aids in e-marketing and business operations.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن إيجابيات وسائل التواصل الاجتماعي؛ حيث تساعد على التواصل مع الأشخاص حول العالم، وتتيح تبادل الأفكار مع الآخرين، وتسهيل الحصول على الأخبار والمعلومات، وتساعد في عمليات التسويق الإلكتروني والأعمال التجارية.	إيجابيات شبكات التواصل الاجتماعي	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	الثالثة	
https://www.youtube.com/watch?v=rv995I7FDc-w&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=4	This visual content discusses social media's difficulties, as it has an impact on real relationships, wastes time, encourages the spread of rumors, and has the potential to put its users at risk for cyberbullying, data theft, and privacy violations	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن تحديات وسائل التواصل الاجتماعي؛ فهي تؤثر على العلاقات الحقيقية بين الأشخاص، وتضيع الوقت، وتسهل نشر الشائعات والكاذب، وقد تعرض مستخدميها لعمليات الابتزاز والتحرش الإلكتروني أو سرقة البيانات وانتهاك الخصوصية.	تحديات شبكات التواصل الاجتماعي	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	الرابعة	
https://www.youtube.com/watch?v=OdrIpp&C&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=5	This visual substance discusses methods for safeguarding the computer by installing antivirus programs on it, and regularly updating it so that you detect new malware, and avoid closing the firewall because network loopholes are the target of viruses.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن وسائل حماية الحاسوب عبر تثبيت برامج الحماية من الفيروسات على الحاسوب، وتحديثها باستمرار؛ حتى تستطيع اكتشاف البرمجيات الضارة الحديثة، وتجنب إغلاق جدار الحماية؛ لأن الفيروسات تبحث عن ثغرات في الشبكة.	إجراءات لحماية الحاسوب	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	الخامسة	
https://www.youtube.com/watch?v=0C_PHyvP9Q&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=6	This visual content deals with the communication protocol in networks, which is a digital system that includes rules for exchanging messages, to ensure that it arrives properly: Where the information is divided into packages in which the transmitter and receiver are identified so that a confirmation is sent to the sender when the packet is received by the receiver. When the packet is lost, it is retransmitted again.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن بروتوكول الاتصال في الشبكات وهو نظام رقمي يتضمن قواعد لتبادل الرسائل؛ لضمان وصولها بالشكل الصحيح؛ حيث يتم تقسيم المعلومات إلى حزم يُحدد فيها الجزيء المرسل والمستقبل؛ بحيث يتم إرسال تأكيد إلى المرسل عند استلام الحزمة من قبل المستقبل، وعند فقدان الحزمة تتم إعادة الإرسال من جديد.	بروتوكولات الاتصال في الشبكات	الفصل الدراسي الثاني	الصف السابع	السادسة	
https://www.youtube.com/watch?v=183Hh31BVj&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=7	This visual content talks about the importance of preserving data privacy, and not giving personal data to anyone over the Internet. Because this may involve the risk of exposing the person to theft. Therefore, it is necessary to refrain from sharing personal information with others.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية المحافظة على خصوصية البيانات، وعدم إعطاء البيانات الشخصية لأي جهة كانت عبر شبكة الإنترنت؛ لأن هذا قد ينطوي على خطر تعرضها للسرقة ولذا يلزم الامتناع عن مشاركة المعلومات الشخصية مع الآخرين.	خصوصية البيانات	الفصل الدراسي الثاني	الصف الثامن	السابعة	
https://www.youtube.com/watch?v=eHT2_cVafmg&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=8	This visual content talks about the necessity of preserving children's data and not disclosing it so that they are not exposed to abuse, and the necessity of reading the privacy statement that explains the type of information and the reason for its request, and where it will be used.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن وجوب المحافظة على البيانات الخاصة بالأطفال وعدم إظهارها لأي شيء تعرضهم للإساءة، ووجوب قراءة بيان الخصوصية الذي يوضح نوع المعلومات وسبب طلبها، وأين سيتم استخدامها.	معلومات الأطفال الشخصية	الفصل الدراسي الثاني	الصف الثامن	الثامنة	
https://www.youtube.com/watch?v=MOD_BxkTbO&list=PLExTinYFFCZcSh99ppeIugPIOW1Vv-&index=9	This visual content talks about protecting databases by making backup copies, and placing them in a secure, protected system that can be accessed when needed. Backups can be stored on an online storage account or on various external storage media.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن حماية قواعد البيانات عن طريق عمل نسخ احتياطية، ووضعها في نظام آمن بحيث يمكن الوصول إليه عند الحاجة، ويمكن تخزين النسخ الاحتياطية على حساب التخزين عبر الإنترنت أو على وسائط التخزين الخارجية المختلفة.	النسخ الاحتياطي وحماية قواعد البيانات	الفصل الدراسي الثاني	الصف التاسع	التاسعة	

https://www.youtube.com/watch?v=dA5pH9j1XVA&list=PLExTmYFFFC2ic5h99hppeuqPIOW1Vv-8&index=10	<p>This video talks about protecting databases and backups with strong passwords, to provide protection for files and data. When setting the password for the database, it must be opened in Exclusive Mode.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن حماية قواعد البيانات والنسخ الاحتياطية بكلمات مرور قوية. لتوفير الحماية للملفات والبيانات، وعند تعيين كلمة المرور لقاعدة البيانات يجب فتحها في وضع (Exclusive Mode) .</p>	<p>النسخ الاحتياطي وحماية قواعد البيانات بكلمة مرور</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف التاسع</p>	<p>العاشر</p>
https://www.youtube.com/watch?v=HXhoDBkOU_0&list=PLExTmYFFFC2ic5h99hppeuqPIOW1Vv-8&index=11	<p>This video talks about online meetings, where a remote meeting can be held via the Internet, which allows many details to be shared through it, such as files, data, and presentations. There are modern applications that have been employed for this purpose, such as Zoom.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن الاجتماعات عن بُعد: حيث يمكن عقد اجتماع عن بُعد عن طريق شبكة الإنترنت التي تتيح مشاركة كتيومن التفاصيل عبرها: مثل الملفات والبيانات والعروض التقديمية. وهناك تطبيقات حديثة وظفت لهذه الغاية مثل تطبيق zoom.</p>	<p>الاجتماعات عبر الإنترنت</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف التاسع</p>	<p>الحادية عشرة</p>
https://www.youtube.com/watch?v=59_0L2A2ThA&list=PLExTmYFFFC2ic5h99hppeuqPIOW1Vv-8&index=12	<p>This visual content talks about best practices for working online, adherence to proper procedures to reach the best results, sharing information with caution, being mindful of potential hardships such as different languages and cultures, and avoiding sharing personal information with strangers.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أفضل الممارسات للعمل عبر شبكة الإنترنت، والالتزام بالإجراءات السليمة للوصول لأفضل النتائج، ومشاركة المعلومات بحذر، والانتباه إلى المضاعف المختلفة مثل اختلاف اللغات وتنوع الثقافات، وتجنب مشاركة المعلومات الشخصية مع الغرباء.</p>	<p>أفضل الممارسات للعمل عبر شبكة الإنترنت</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف التاسع</p>	<p>الثانية عشرة</p>